



七夕会 ~短冊に願いを込めて~



今年も七夕会を行いました 😊 ご利用者の皆さん「○○さんと仲良くすごせますように！」「アイスが食べられますように！」と願いを込めながら短冊を飾り付けていました ✨願いが叶うといいですね♪ お昼ご飯は、あおの風自家製「七夕お星さまカレー」でした。皆さんの「おいしい、おかわりっ」という声が響き渡り、見た目も味も大満足の一品でした。午後からは、七夕にちなんだレクリエーション（星釣りゲーム）に挑戦しました。「見て！いっぱいとれた」等、皆さん大盛りでした。

7月の共同作品のご紹介

夏と言えば、花火！！7月は夏の風物詩である『花火』をテーマに皆さんで作品作りを行いました！ 画用紙に描いた円のうえにろうそくで線を引き、周りを黒で色付けします。その後、綿棒でトンッ！ トンッ！と火の粉を表現し・・・作品は完成です(^^)/

完成した作品を見た皆さんから「綺麗！！」と歓声があがりました♪あおの風に打ちあがった満天の花火をどうぞご覧ください！！



あおの風スポーツ大会のひとコマ



今年もスポーツ大会を開催し、個人戦（ボッチャ）と団体戦（風船バレー）の2種目を行いました。皆さん真剣な表情で参加され、ガッツポーズをされる方、悔しそうな表情をされる方がいましたが、昼食の頃には皆さん笑顔に戻っていました（笑）

午後は宝探しを行い、見つけ出した景品はなんと古き良き時代の駄菓子！懐かしそうに食べる方もいれば、不思議そうに食べる方もおり、この時だけはタイムスリップした瞬間でした（笑）



濃厚なソフトクリームを楽しみました



8月27日から開催された新発田祭り見物に希望された方と出掛けの予定でしたが、近日の酷暑により、やむを得ず断念・・・。代わりの活動として豊栄パーキングへ出掛けアイスを楽しんできました！

皆さんが出し上がったのは濃厚な味のソフトクリーム！皆さんそれぞれコーンまたはカップを選び、「甘い！」「おいしい！」と話しながら表情良く出し上がってきました。



ご報告

○当法人の緑風園で開催された救急法講習会に
あおの風の職員1名が参加してきました。

○8月に新発田消防署の立ち入り検査がありま
した。消防設備等に異常はありませんでした。

ご協力を願いいたします

あおの風では『職員の身だしなみ』に力を入れています！
入り口スペースにアンケート
を準備しましたので、アンケー
トへのご協力をよろしくお願
いいたします。

